
ОТРЕДАКТИРОВАННЫЙ	  ТЕКСТ	  

Александр Вениаминович Клинишин поделился с нами своими мыслями о предстоящих 
выборах, проблемах простых людей, о кандидатах и депутатах, призванных эти 
проблемы решать: 
 Снова выборы, и снова наши горячо любимые депутаты принимаются за активную 
работу. Липу сажать да потемкинские деревни возводить. А то когда же, как не сейчас! И 
горько так становится от этого. Чем же раньше вы занимались, чего между выборами-то 
достижениями не хвалитесь?! 
 Некоторым так и вовсе сказать нечего, и тогда начинается предвыборное шоу для 
умственно недоразвитых. То покушаются на кандидатов, то офисы их взламывают и 
документацию воруют. А я вам точно говорю, что в той якобы сворованной документяге 
окромя кроссвордов, крестиков и ноликов, наврятли вы что-то нашли бы! Вот и суетятся 
кандидаты, шуму-шороху наводят, не знают как еще народ умаслить. Ну, гляньте на нас! 
Ну, выберите нас поскорее!  
 Никак не могу понять, почему все у нас так! Мы что, правда, в королевстве кривых 
зеркал? Врать и раздавать пустые обещания  - это круто, модно! Кто проворный, да умеет 
лапши на уши понавесить – тот и наш! И ведь все всё прекрасно видят, понимают и уже и 
разговаривают-то по-другому. Сленг правильный свой ввели, узаконенный. Рэкет мило 
назвали «откатом». Отжали завод – «рейдерство». Упавшие на счет из бюджета деньги 
надо «осваивать»! Чтобы те не подложно, а  по-настоящему своими стали - не так то и 
легко их осваивать! 
 И как глянешь на трудильцев думских, прямо диву даешься! Как предвыборная 
гонка, так они тут как тут! И детские сады у нас разом открываются и ремонтируются, и 
песочницы  заботливейшие Ядросы делают! И уровень зарплат учителям обещают резко 
поднять! Господа учителя, слова «достойная зарплата» меня настораживают. Такой же 
подвох в них чувствуется, как во всей реформе Фурсенко. Если они с детьми нашими так 
жестко «шутканули», чем достойная зарплата обернуться может? Скоро мы на наших 
улицах ощутим достойный результат «ДОСТОЙНОГО  ОБРАЗОВАНИЯ». Страна, 
буквально захлебывается в гастарбайтерах! А ПТУшники никому не нужны! Наши 
законописцы почему-то не дошли своим умом до такой простой мысли, что 
профессиональные училища не могут быть не рентабельны! Что работа по специальности 
- это будущее наших простых людей. Наплодившиеся как грибы после дождя институты, 
университеты и прочие высшие были  основаны в первую очередь на БАБЛОВОЙ 
системе. Что говорить, сами знаете, как всё происходит. Умный ты, пока у тебя в кармане 
шелестит.  
 Гордость берет за мойщика, за грузчика! Сейчас ведь даже объявления дают - 
требуется уборщица с высшим образованием. Я ради интереса как-то набрал номер и 
спросил: «Зачем, зачем вам с высшим?» «Чтобы когда моет и проводки какие задела, сама 
могла поправить» - вот так!   
 А еще это тихое нашествие из братских республик в помощь на малооплачиваемые 
работы! Я знаю, что будет происходить потом с выходцами из солнечных республик. 
Назад мало кто из них вернется, а жилье, образование и медицина им не доступны.  Эти 
люди живут семьями  в суровых условиях: в подвалах, в строящихся объектах. Ладно, 
мужчины, а дети?  
 - Розука, сколько тебе лет? – спросил я однажды у девочки, которая живет с родителями 
на стройке. 
 - Девять. – с большим акцентом сказала она. 
 - Ты писать умеешь? 
Розука сильно засмущалась и убежала.   
 Я считаю, что побратимов из Юго - Восточной Азии принимать необходимо! И 
даже больше, следует выполнять все квоты, заказанные на рабочую силу. Стройки на 



самом деле задыхаются от нехватки рабочей силы. Только делать это нужно разумно. 
Прежде всего, край должен иметь четкий план на несколько лет вперед. Пусть он будет с 
огрехами, пусть не со всеми мелкими деталями, которые и в процессе можно 
усовершенствовать. Но прогнозируемость такого плана должна составлять не меньше 
85%.   
 Сейчас статистика больше похожа на пародию, потому что  все как обычно 
делается, через одно место. Вновь прибывшие мигранты должны пройти регистрацию. 
Внимание! Не все новобранцы на стройках говорят по-русски. Те, кто более менее 
образованы и соображают, очередь на регистрацию занимают чуть ли не с ночи. Неужели 
это так трудно: много народу в очереди, откройте еще пару окошек! А дальше 
медкомиссия. Ну сделайте вы ее всю в одном месте, чтобы не гонять малограмотных 
людей во все концы нашего города! Справка на СПИД в одном месте, венеролог в другом. 
Мигранты говорят, лучше бы мы десять дней на стройке мешки с цементом таскали на 
десятый этаж! Сделано все для того, чтобы люди избегали адовых мук учета. 
 Лично я вижу решение так: нужно организовать некий «фильтрационный лагерь», 
что-то типа специального городка со всеми необходимыми условиями. Краевой и 
городской администрациям заключить долгосрочные договора по организации и 
обеспечению городка. Мигранты будут получать здесь регистрацию и медицинское 
обслуживание, пройдут курс адаптации, то есть получат элементарные основы русского 
языка и культуры общения. И полицейским больше не придется устраивать облавы по 
стройкам и подвалам на нелегалов, а также не будет соблазна обложить человека без 
регистрации личной данью в пользу своего кармана.  
 Недавно мне задали злободневный вопрос: «Как вы оцениваете работу нынешнего 
нашего краевого парламента?» 
 Я не могу дать четкую оценку всему парламенту, было и плохое, но много 
хорошего тоже было сделано. Дарькин такую стройку развернул, что теперь весь мир о 
нас говорит. Я очень горжусь тем, что живу в Приморье. По отдельным депутатам можно 
было  бы, но какой уже в этом смысл?  Жизнь сама все расставляет на свои места, поэтому 
лучше подумать о завтрашнем дне и позаботиться о том, что еще можно исправить.  
Считаю, что по-хорошему, каждый кандидат в первую очередь, как и в любом деле, 
сначала должен отчитаться о проделанной работе за прошлые года. И не перед кем 
попало, а перед представителями народа, перед специально созданными  независимыми 
комиссиями. Рассмотрев все «за» и «против», эта независимая комиссия даёт такой, так 
скажем, сертификат: «Обладатель сего является настоящим, народным» - а никак не 
антинародным, не врагом, не упырём. И, соответственно, в сертификате должны быть 
указаны все доблести и заслуги кандидата. Чтобы ежели что, когда придут молодые 
отбирать и выбивать креслице депутатское для себя, да хаять народного депутата по-
всякому перед честным народом, вот  тогда бумаженция ента и пригодится. Тут вы ее и 
сунете куда надо и кому надо: «Нате, мол, ознакомьтесь, каковы мои заслуги!» 
 Цепкий журналист тут же меня поймал, а есть ли у меня такая бумаженция? 
Своими словами я, конечно, чуть ли не приговор себе подписал. Но я ведь еще даже и 
депутатом не был. Но, если признаться честно, я очень переживаю за то, что если меня 
выберут, как бы лицом в грязь не ударить, и оправдать доверие моего любимого и самого 
лучшего района. А это означает забыть о себе на весь срок избрания. Мой  отец говорил: 
«Взялся за гуж, не говори что дюж».  
 Сходу о будущем говорить тяжело! Очень многое зависит от людей, с которыми я 
буду работать в одной команде. Хотелось бы, чтобы это были единомышленники - 
создатели, а не разрушители. Жаль, что ушло выражение «враг народа», этот термин  
необходим сейчас. Эта чёткая характеристика приспособленцев, которые лихо откачивают 
последнее у Родины-матери и продолжают дурить народ. Идеология у таких одна - бабла 
нахапать себе побольше. И для этого пойдут любые манифесты, какие им не предложат 



циничные  пиарщики. Принцип простой: чем больше обещаешь, тем лучше. Все равно 
никто потом не спрашивает за обещанное. А я добиваюсь вот чего: 
 1. Я хочу, чтобы у Приморья тарифы на электроэнергию были хотя бы такие же, 
как те, по которым ее в Китай продаём!      
 2. Чтобы кораблям нашим  было бы все-таки выгодней оставаться под нашим 
флагом, а не под Камбоджийским! 
 3. Чтобы заводы судостроительные заработали! Хотя бы какая-то часть. Чтобы 
китайцы да камбоджийцы к нам приходили на ремонт, а не мы к ним! 
 4. Рыба у нас должна быть дешевле, а не дороже, чем в Москве или в средней 
полосе России. На российском Западе, если говоришь, какие у нас цены, пальцем крутят у 
виска - не верят.   
 5. Чтобы туризм расцвёл в нашем Приморском крае! Все ж есть для этого! Наш 
край поистине уникален своей красотой! 
 6.Тарифы на РЖД - это приговор для Дальнего Востока! Тарифы должны быть 
одинаковые, что для Смоленской области, что для Приморского края. Подумаешь, что 
туда 9 000 км ехать, и цена на бензин, сало, муку  и прочие продукты несколько 
удорожится! А зарплаты здесь значительно ниже, чем в Москве. 
 Самолеты… Эту роскошь позволили хотя бы старикам и детям, и то,  слышал, что 
теперь и эта возможность закончилась «ВЫЕЗД ИЗ ДАЛЬНЕВОСТОЧНОЙ ЗОНЫ 
временно усложняется».  
 ОМОН из Москвы показал «барыгам автомобильным, чтоб не вякали». Чуть ли не 
каждый имел дело с автомобилями из Японии, только малая часть смельчаков  осмелилась 
просочиться на площадь, заведомо  зная, что их будут бить. И мне хочется сказать: «Где 
же вы были, лицедеи, которые так сильно ратуют за Матушку-Русь, да за Край 
Приморский! Какие вы хорошие-то! И что, вас опять надо выбирать?! Не выбирать вас 
надо, а гнать паршивой метлой.  
 Смотри дерево в плодах, а человека в делах. 
	  	  

	  

	  

ИСХОДНИК	  

Вот	  все	  я	  думаю	  ,	  как	  выборы	  ,	  так	  горячо	  любимые	  депутаты	  выползают,	  как	  мухи	  весной	  !	  Всё	  
думается,	  отчего	  раньше	  не	  хвалились	  добрыми	  достижениями.	  	  	  

	  	  	  А	  тока	  вот	  сейчас,	  вот	  прям	  !	  Некоторым	  	  так	  и	  вовсе	  сказать	  “ваще	  “	  нечего	  ,и	  начинается	  
предвыборное	  шоу	  для	  умственно	  недоразвитых	  ,то	  покушаются	  на	  них	  ,то	  офисы	  взламывают	  	  и	  
документацию	  “хитят”	  ,	  “верочно”	  говорю	  ,	  что	  в	  «типо	  	  хищиной	  докумяге	  окрамя	  кросфордов	  
,крестиков	  и	  ноликов	  ,навряд	  ли	  бы	  вы	  там,	  что	  нашли	  !”	  

Ну	  гляньте	  вы	  на	  нас	  !	  Ну	  выберите	  уж	  нас	  поскорее	  !	  По	  -‐хорошему	  !	  

Ни	  как	  не	  могу	  понять	  ,	  почему	  все	  у	  нас	  так	  !	  Мы,	  что	  правда	  	  в	  королевстве	  кривых	  зеркал	  
живем?	  	  

Врать	  и	  обещать	  это	  круто	  ,	  модно	  ,	  проворный	  умеет	  “в	  ухо	  нашуметь	  !”наш	  !	  

Все	  всё	  прекрасно	  видят	  ,понимают	  и	  говорят	  ,сленг	  правильный	  свой	  ввели	  ,узаконенный.	  	  

Рэкет	  	  ,мило	  назвали	  “откатом	  “.	  



Упавшие	  на	  счет	  из	  бюджета	  деньги	  надо	  осваивать	  !	  

Что	  бы	  не	  подложно	  ,а	  так,	  по	  настоящему	  стали	  своими	  ,	  не	  так	  их	  уж	  и	  легко	  осваивать	  !	  

Как	  глянешь	  на	  “трудильцев	  “думских	  ,	  как	  пора	  утепляться	  и	  на	  зимовку	  (после	  переизбрания	  ),	  

так	  они	  	  тут	  как	  тут:	  и	  детские	  сады	  «сразу	  же»	  открывают	  и	  ремонтировають	  !	  и	  песочницы	  наши	  
Заботливейшие	  ,Ядросы	  делають	  !И	  резко	  уровень	  зарплат	  учетелям	  обещають	  поднять	  ,(господа	  
учетеля	  ,слово»	  достойную»)меня	  настараживает	  ,это	  подвох	  !	  

Если	  они	  с	  нашими	  детишками	  “шутканули”	  так	  жестко	  по	  части	  реформ	  Фурсенко.	  

Скоро	  мы	  на	  наших	  улицах	  поимеем	  “достойный	  результат	  -‐	  ДОСТОЙНОГО	  	  ОБРАЗОВАНИЯ	  ,	  ПТУ	  -‐	  
утратившие	  своё	  востребование	  на	  рынке.	  	  	  	  

Страна,	  буквально	  захлебнувшаяся	  в	  гастарбайтерах	  ,	  наши	  “законописцы”	  почему	  не	  допетрили	  
до	  такой	  великой	  сложности	  ,что	  профессиональные	  училища	  не	  могут	  быть	  не	  рентабельны	  !	  

Что	  работа	  по	  специальности	  ,это	  будущее	  наших	  простых	  людей.	  

Наплодившиеся,	  как	  грибы	  после	  дождя	  ,	  институты	  ,	  университеты	  и	  т.д.,	  	  основанные	  в	  первую	  
очередь	  на	  “БАБЛОВОЙ”	  	  теме.	  	  Cами	  всё	  знаете,	  как	  всё	  происходит	  ,	  умный	  ты	  пока	  у	  тебя	  “в	  
кармане	  шелестит”	  .	  

Гордость	  охватывает	  за	  мойщика	  на	  мойке	  ,за	  грузчика	  ,сейчас	  даже	  объявления	  дают:	  “требуется	  
уборщица	  с	  высшим	  образованием	  “.	  Я	  прикололся	  как	  то,	  набрал	  и	  спросил:	  “	  зачем,	  зачем	  вам	  	  с	  
высшим	  ?”	  Тихое	  	  нашествие	  из	  братских	  республик	  в	  помощь	  на	  мало-‐оплачиваемые	  работы	  !	  Я	  
знаю,	  что	  будет	  происходить	  потом,	  назад	  из	  них	  вернется	  мало	  ,	  прописку	  и	  жилье	  образование	  и	  
медицина	  уже	  не	  подсилу	  нашему	  трудящемуся	  .Не	  будем	  говорить	  о	  гражданах	  ,которые	  
привыкли	  выживать	  в	  более	  суровых	  условиях	  !	  

Клишин	  АВ	  считает	  что	  побратимов	  из	  Юго	  -‐	  Восточной	  Азии	  принимать	  необходимо!	  И	  даже	  
более	  выполнять	  все	  квоты	  	  заказанные	  на	  рабочую	  силу.	  

Только	  делать	  это	  	  нужно	  не	  так	  .Прежде	  всего	  край	  должен	  иметь	  четко	  отлаженный	  “Некий	  
Фильтрационный	  лагерь”	  ,возможно	  что	  то	  в	  виде	  города	  из	  Щитовых	  ,облагать	  налогом	  	  	  те	  
организации	  которые	  ,которые	  	  	  пользуются	  услугами	  Городка,	  и	  эти	  деньги	  пускать	  на	  их	  
содержание	  и	  самообеспечения	  .	  

Александр	  Вениаминович,	  а	  как	  вы	  оцениваете	  работу	  нынешнего	  нашего	  краевого	  парламента	  ?	  

-‐Я	  не	  могу	  дать	  четкую	  оценку	  всему	  парламенту	  ,а	  вот	  по	  отдельным	  депутатам	  и	  можно	  было	  ?	  	  

-‐А	  кого	  вы	  имеете	  ввиду	  ?	  

-‐	  Да	  я	  в	  общем	  …	  

Считаю,	  что	  любой	  кандидат	  в	  первую	  очередь	  ,по-‐	  хорошему,	  как	  в	  любом	  деле	  ,сначала	  	  должен	  	  

отчитаться	  о	  проделанной	  работе	  	  за	  эти	  годы	  .	  	  Да	  не	  просто	  отчитаться	  перед	  кем	  попало	  ,а	  
перед	  представителями	  народа	  ,	  перед	  созданными	  	  независимыми	  комиссиями.	  



Рассмотрев	  все	  “за”	  и	  “против”	  	  ,	  эта	  независимая	  организация	  даёт	  такой,	  так	  скажем,	  
сертификат:	  «Обладатель	  сего	  является	  настоящим	  народным	  ,а	  не	  как	  не	  антинародным	  ,не	  
врагом	  ,не	  упырём».Ну	  	  и	  там	  соответственно	  указаны	  все	  его	  доблести	  и	  	  заслуги	  ,что	  бы	  ежели	  
что,	  когда	  придут	  молодые,	  отбирать	  и	  выбивать	  “креслеце	  депутское”	  ,	  да	  “хаить”	  вас	  по-‐	  
всякому	  перед	  честным	  народом	  ,	  вот	  	  “тада	  бумажонция	  ета”	  и	  сгодится	  ,	  тут	  вы	  ее	  и	  “сунете	  
куды	  надо	  и	  кому	  надо”	  ,”нате	  мол,	  ознакомьтесь	  ,каковы	  мои	  заслуги	  !”	  

-‐Ну	  ,	  допустим	  излагаете	  вы	  красиво	  ,ну	  и	  по-‐существу	  ,ну	  а	  Ваши	  планы,	  как	  Вы	  собираетесь	  
построить	  свою	  работу	  и	  есть	  ли	  у	  Вас	  так	  называемый	  сертификат	  ?	  

Тяжелее	  всего	  говорить	  сходу	  о	  будущем	  !	  Я	  думаю,	  что	  	  ещё	  очень	  много	  зависит	  от	  
единомышленников,	  с	  которыми	  ты	  будешь	  работать	  ,	  хотелось,	  что	  бы	  это	  были	  создатели	  а	  не	  
разрушители	  .	  

Жаль,	  что	  ушло	  выражение	  –“враг	  народа”	  ,	  этот	  термин	  	  необходим	  сейчас,	  эта	  чёткая	  
характеристика	  ,приспособленцев,	  которые	  лихо	  откачивают	  Родину	  Мать	  ,	  и	  продолжают	  дурить	  
народ	  .Идеология	  у	  таких	  одна	  -‐	  “бабла	  оттопырить	  “.	  И	  для	  этого	  пойдут	  любые	  манифесты	  ,что	  
им	  не	  предложат	  их	  циничные	  	  пиарщики	  ,	  все	  обещай,	  все	  говори	  ,все	  равно	  ни	  кто	  потом	  не	  
спрашивает.	  

1.	  Я	  хочу,	  чтобы	  у	  Приморья	  тарифы	  на	  электроэнергию	  были	  хотя	  бы	  такие	  же,	  как	  мы	  продаём	  в	  
Китай	  !	  	  	  	  	  	  

2.	  	  Что	  бы	  кораблям	  нашим	  	  было	  бы	  все	  таки	  выгодней	  оставаться	  под	  нашим	  флагом,	  а	  не	  
Камбоджийским.	  

3.Что	  бы	  заводы	  судостроительные	  заработали	  (хоть	  какая-‐	  то	  часть	  ),	  что	  бы	  к	  нам	  приходили	  на	  
ремонт,	  а	  не	  мы	  к	  ним	  !	  

4.	  Рыба	  у	  нас	  должна	  быть	  дешевле,	  	  а	  не	  дороже	  чем	  в	  Москве	  или	  средней	  полосе	  России,(на	  
Российском	  Западе	  если	  говоришь	  ,пальцем	  крутят	  у	  виска	  ,не	  верят	  .	  	  	  

5.	  Чтобы	  туризм	  расцвёл	  в	  нашем	  Приморском	  крае,	  есть	  все	  основания	  к	  этому	  !	  	  	  

6.Тарифы	  на	  РЖД	  -‐	  это	  приговор	  для	  Тихоокеанской	  Республики	  ,тарифы	  одинаковые,	  что	  для	  
Смоленской	  области	  ,что	  для	  Тульской	  .Ну	  и	  подумаешь,	  что	  туда	  9	  000	  км	  ехать	  	  и	  цена	  на	  бензин	  
сало	  и	  муку	  	  и	  т.п	  несколько	  удорожится	  !	  А	  зарплаты	  здесь	  значительно	  ниже	  чем	  в	  Москве	  .	  

7.	  Самолеты	  …,эту	  роскошь	  позволили	  хоть	  старикам	  и	  детям	  ,	  и	  то	  слышал,	  что	  теперь	  и	  эта	  
возможность	  закончилась	  “	  ..ВЫЕЗД	  ИЗ	  ДАЛЬНЕВОСТОЧНОЙ	  ЗОНЫ	  временно	  утяжеляется”.	  	  

8.	  ОМОН	  из	  Москвы	  показал	  «барыгам	  автомобильным,	  чтоб	  не	  вякали”.	  Чуть	  ли	  не	  каждый	  имел	  
дело	  с	  автомобилями	  из	  Японии	  ,только	  малая	  часть	  смельчаков	  	  осмелилась	  “просочиться”	  на	  
площадь	  ,	  заведомо	  	  зная,	  что	  их	  будут	  бить	  .	  

Мне	  хочется	  сказать-‐	  Где	  же	  вы	  были	  лицедеи,	  которые	  так	  сально	  ратуете	  ,за	  Матушку	  Русь	  ,	  да	  за	  
Край	  Приморский!	  	  Какие	  вы	  хорошие	  	  и	  ,	  что	  вас	  опять	  надо	  выбирать	  !Вас	  надо	  не	  выбирать	  ,а	  
ОТГРЕБАТЬ	  ,	  от	  вас	  .	  

	  	  

	  


